

GROTTY PRO

舟津式小顔メソッド

マシンとハンドの相乗効果により、 唯一無二の結果を生み出す。

(株)プロラボソリューションから発売する三種の神器の1つ「グロッティ」がこのほど、リブランドした。近赤外線に音響振動を融合させ、幹細胞培養上清液の導入に加え、オリジナル小顔メソッドを取り入れ、スタートする GROTTY PRO (グロッティ プロ)。技術提供するのは小顔のカリスマと呼ばれる舟津真里さん。今回、舟津さんに GROTTY PRO 小顔メソッドの特徴を伺ってきた。



舟津 真里さん

美 zen フェイシャル協会代表 / (株) vivace 代表取締役 / 美容専門学校卒業後、大手エステサロン入社。2004年に代々木上原に小顔専門エステ vivace をオープン。2010年中目黒にダイエットスタジオ Delight オープン。エステティック協会 / INFA 国際ライセンスゴールドマスター取得 / マレーシアトリートメントディプロマ取得 / タイ・バンコクにて人体解剖実習ツアー企画者 / エステティシャン歴 30年以上、第四回エステティックグランプリでは、全国 724 サロンの中より「フェイシャル技術部門」と「顧客満足サロン部門」の2冠を達成。自身が経営するサロンは予約が絶えないエステサロンとして知られている。その他、スクール講師や講演活動、技術開発や技術監修等、幅広く活躍。

ハンドテクニックがあつて初めて、 マシンの能力を最大限まで引き出せる

編集…オリジナルの小顔メソッドで、業界では大変有名な舟津先生ですが、今なぜマシンなのでしょう？

舟津…やはり、どうしてもハンドでは出来ないこともあるので。筋肉、筋膜、骨格を整えることは出来ても、血管にアプローチはできないですよね。その点 GROTTY PRO なら、血管にダイレクトにアプローチして血流を改善してくれる効果が期待できるのです。

編集…どのような仕組みで血管にアプローチするのですか？

舟津… GROTTY PRO の特徴は近赤外線と音響振動。近赤外線は物質への浸透が高く、身体に照射すると皮下 23cm まで届くと言われています。また近赤外線は血管の径を 10〜20% 広げ、血流量を約 140% 増加させるというエビデンス

こんな時代に、リピート率 99%！ お客様が 「受けずにいられなくなる」と！

舟津…私はこれまで 3 万人以上の方の、お顔の悩みに応えてまいりました。その経験から、お顔を老けさせる

のも、大きくするのもストレスが大きく影響していることに気づきました。ストレスが血管と筋肉を委

とで、フェイシャルトリートメントの効果は飛躍的に高まります。GROTTY PRO は優秀なマシンですから、正直、誰が使ってもそれなりの効果は出せます。ですが、私たちプロは「それなり」ではダメなのです。最大限のスキルで最上級の満足をお届けする。それがエステティシヤンの使命だと思います。

GROTTY PRO の機能を最大限に活用するために、この筋肉を緩めればいいのか、何がどう繋がっているのか等、ヒトの身体の仕組みを知って施術するのと、知らずに施術するのでは、同じマシンを使っても結果に差が出てくると思うのです。

編集…さすが、解剖学を学んできた先生だけに、説得力がありますね！



GROTTY PRO 〈グロッティ プロ〉

縮させたり、「くいしばり」を起こしたりします。

編集…くいしばりですか！
舟津…ストレスからの防御反

5月31日、 GROTTY PRO 舟津式小顔メソッド 発表会が開催された



ています。

編集…先生のサロンではいち早く、GROTTY PRO 舟津式小顔メソッドを導入されているようですが、お客様の反応は？

舟津…おかげさまで。大変な高評価をいただいております。昨年からお顔の小顔メソッドに GROTTY PRO を組み合わせられたトリートメントを取り入れているのですが、一度受けたお客様は「受けずにいられなくなる」「これは中毒になるわね(笑)」とおっしゃっています。リピート率 99% です。

は、くいしばりで凝り固まった筋肉(表情筋、咬筋など)を、1つひとつ細かくほぐしアジャストしていきます。さらに筋肉だけでなく、ゆがんで広がってしまった頬骨、眼窩、鼻骨、顎関節、側頭骨などを細かく微調整。痛みなどはなく優しく癒されながら立体的な小顔をデザインいたします。

今回の GROTTY PRO 舟津式小顔メソッドも、「美 zen アジャスト 3D フェイシャル」をベースにし

から解消できるこのトリートメントは、間違いなくエステティックの可能性を広げていくと思います。